



Die unterzeichnende Bezirksrätin von LINKS stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 27.09.2023 gemäß § 24 GO-BV folgende

Resolution

Die Bezirksvertretung Penzing spricht sich gegen in der Zukunft möglicherweise stattfindende Konzerte der Band Rammstein im Bezirk aus.

Begründung

Mit dem Allianz Stadion hat Penzing eine von vielen großen Eventlocations in Wien. Neben Fußballspielen finden dort ab und an auch andere Events, Tagungen, Seminare und kleinere Konzerte in den geschlossenen Teilen des Stadions statt.

Das Allianz Stadion sollte dem Fußball vorbehalten sein und auch wenn größere Konzerte derzeit nicht im Raum stehen, sprechen wir uns als Bezirk gegen Events in Form von Konzerten usw. aus, die nicht unserer gemeinsamen Idee von einem sicheren Zusammenleben frei von Diskriminierung und Unterdrückung entsprechen. Am Stadion selbst steht „gegen Sexismus“, somit ist dies eine geteilte Haltung.

Die Debatten im Juli haben gezeigt, dass viele Wiener*innen sich nicht gehört fühlen. Um einen sicheren Bezirk zu schaffen, in dem Maßnahmen gegen genderbasierte Gewalt ernst genommen werden und Bewohner*innen zugehört und geglaubt, anstatt mit Image-Politik Verständnis vorgespielt wird, sprechen wir uns gegen Konzerte der Band Rammstein aus.

Kunst und Kultur kann nur dann schön sein und von jeder Person genossen werden, wenn sie sicher und inklusiv ist.

Christin Spormann
Bezirksrätin